

## Inauguran oficialmente Centro de Atención Integral para menores con CEA

El municipio de San Felipe inauguró oficialmente el Centro de Atención Integral para niños, niñas y adolescentes con la Condición del Espectro Autista (CEA). El recinto ubicado en calle Manuel de Lima, es el fruto de un trabajo realizado en conjunto con el Servicio de Salud Aconcagua y demandó una inversión de 146 millones de pesos provenientes del Ministerio de Salud.

Carolina Zenteno, madre de dos niños CEA que ya es

• **Recinto dará atención a niños, niñas y adolescentes, convirtiendo a la ciudad en pionera al contar con este centro.-**

tán siendo atendidos en el centro, destacó el poder contar con un recinto de estas características en la ciudad, dado que permite visibilizar la vida de estos menores y romper estigmas que existen al respecto.

«Estamos muy agradecidos de esta iniciativa de la municipalidad y del tremendo equipo de profesionales que

está a cargo de esta iniciativa. Somos papás y mamás CEA de dos hijos, severo y leve, y de verdad estamos muy agradecidos por todo lo que se está haciendo», expresó.

La iniciativa representa un gran paso hacia la inclusión y el bienestar de decenas de familias de San Felipe. Así lo detalló la alcaldesa **Carmen Castillo**,



Inauguran oficialmente el Centro de Atención Integral.

«logramos tener la posibilidad de contar con este centro comunal que para nosotros es muy importante, ya que nos permite que niños y niñas sean diagnosticados y darles un seguimiento como co-

responde para sa-

car adelante niños y niñas en la neurodiversidad», indicó la edil. Asimismo, y según datos entregados por la coordinadora del centro, **Andrea Pardo**, «el centro empezó a atender el día 12 de julio, y actualmen-

te llevamos 26 niños y sus familias en atenciones por equipos multidisciplinarios», destacó la profesional.

Los menores, desde los 18 meses hasta los 17 años, son atendidos por un equipo multiprofesional.